統合後の小学校の体操服について

1 新小学校の体操服について

吉川中学校と同じデザイン(半袖シャツとハーフパンツ)とし、長袖・長ズボンは指定しない。

また、名前の刺繍は入れない。

- ⇒ 【業者に確認済】小さいサイズの準備は可能。料金はサイズが小さくなれば、中学校の価格より若干安くなる。中学校に入学した後に名前の刺繍は可能(300円)。
- ⇒ 中学校へ行っても、また、小中一貫校になってもそのまま利用できる。

2 新小学校開校に向けた対応等について

- (1) 令和2年度の入学生については、現小学校の体操服を購入してもよいし、こども園や 就学前に通っていた保育所等の体操服着用も可とする。
- (2) 新小学校の開校前(令和2年度末)に、新しい体操服の購入を希望者には、業者が 採寸等を行い、注文する。
- (3) 新小学校開校後も、現小学校の体操服は着用可とする。
- (4) 各小学校のPTA等で、体操服のリサイクル(譲受)を検討する。
- (5) くるくるステーションを利用して、リサイクル品を購入することもできる。
- (6) 上記については、東吉川小学校の意向も踏まえて、柔軟に対応する。